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 今週来週と 2 週にわたり 1 年間の成果を報告するクラブ協議会となります。それぞれの委員会の委員

長様より今年度の良かった点、反省点を報告いただきます。 

7 月からの髙橋新年度は、ほとんどの会員の皆様が今年とは違う委員会に所属すると思います。今年の

委員長様の報告をよくお聞き頂き、新年度所属する委員会の活動に役立てて頂ければと思います。 

 話は変わりますが、昨日、事務局より皆様に国際ロータリーの 2022 年規定審議会で「クラブと地区に

関連する重要な変更」を送付させて頂きました。 

これは国際ロータリーの定款、細則が 3 年に 1 度見直されるもので、今回の見直しに伴い、髙橋年度の 9

～12 月の間に高田クラブの定款、細則の見直しに反映するかどうかの審議がなされます。会員の皆様か

らもご一読いただく様にお願いいたします。 

今回の変更で３点ほど会の運営に影響のある点がございました。。 

１点目が「所在地域」についてですが、会員がクラブの所在地域に住居または事業所を有するという

要件が廃止されたことです。 

２点目が「衛星クラブ」の会員についてですが、一つのスポンサークラブのみの会員である必要がな

くなったことです。 

３点目はローターアクターが招待されていなくてもロータリークラブとロータリー衛星クラブの例会

に出席できることが明文化されました。 

今後の高田さくら衛星クラブの運営ならびにローターアクトの活動に影響が出てくるものと考えます。

髙橋新年度会長から今後の対応をご検討頂ければと思います。 

 

 
 
出席率 98.00％ 

 

 
 
髙坂光一君（6/4 第 1 ゾーンロータリーカード推進

セミナー） 
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飯塚宏佳君・東野秀和君（6/5 地区 RA 地区協議会） 

本山秀樹君（6/10 糸魚川中央 RC 事前訪問） 

本山秀樹君・中田 正君・箕輪賢一君・髙橋正彦君・

飯塚宏佳君（6/10 第 7 分区会長幹事引継会） 

 

 

小池猛紀君：お手許にタイムス紙のコピーを配付

させていただきました。この度上越タイムス社

100％出資の子会社㈱事務代行上越を設立しま

したので、改めてご案内申し上げます。よろし

くお願いします。 

神田和明君：6/5(日)に開催された高田城ロードレ

ースに出場し、2 時間 18 分 45 秒の自己ベスト

を更新しました。次回は 10 月のえちごくびき

100 キロマラソンでの完走を目指します！ 

 

 

ポールハリスフェロー表彰：𠮷原耕一君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

配布物：週報№36、クラブ協議会資料 

 
  

親睦委員会：会員お誕生日各お祝い 

 

 

 

 

 

お誕生日 

                 

 

 

 

 

 

ご結婚記念日 

 

 

 

西條英夫君：退会の挨拶 

 

 

  

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

クラブ協議会配付資料をご参照ください。 
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中田会長 

１年間を振り返り 

本年度は、新型コロナ・ウイルスの影響がこれまでの 2 年間に比べると落ち着き、また、

この 2年間で学んだ柔軟な対応策などでクラブ活動に大きな制約を受けず、「利他の心で超

我の奉仕を」行う事が出来ました。納涼会と他クラブとの合同例会 2 回が中止になりまし

たが、箕輪幹事、各委員会の委員長、そして会員の皆様のご理解とご協力のもと、充実し

たロータリー活動を行う事ができたことを心から感謝申し上げます。 

以下に課題をあげさせて頂きます。 

① 大島年度に改修した HP の中で、Facebook を活用し、高田クラブ・衛星クラブ・ローターアクトクラブ

の情報発信を積極的に行うことができました。 

しかしながら、メンテナンスが箕輪幹事に集中したため、今後、「広報・会報・雑誌委員会」でメンテナ

ンスができるように簡単なトレーニングが必要と考えます。 

② 会員増強については、高田クラブ、ローターアクトクラブ共にコロナ・ウイルスの影響もあり、なかな

か新規の会員を積極的に勧誘することができませんでした。 

コロナ・ウイルスも落ち着いてきたので、次年度は積極的な勧誘をお願いしたい。 

③ 月１回の衛星クラブとの合同例会で交流が出来きたので良かったが、更なる交流の機会の創出や高田ク

ラブへの移籍を推進いただきたい。 

④ ロータリー財団、米山奨学の目標額は、高田クラブの会員数では達成可能ではあるが、衛星クラブの人

数が加算されると達成が難しいため、工夫が必要と考えます。 

 

クラブ奉仕 A  髙橋委員長 

中田会長の活動方針を基本的に 4 委員会で活動をしてまいりました。 

会長・幹事の出席を頂き、4 委員会と SAAの合同委員会を 6 月 16日・1 月 7 日（1/7 は IM

準備委員会出席）の 2 回開催できました、会長の運営方針をもとに今後の活動方針を話あ

い各委員会の協力・連携が出来たと思います。 

会員数は、スタート時より 3 名増の 75 名（衛星クラブ 14 名含む）です。今後はクラブの

将来を担う若い世代・女性会員の拡大と将来親クラブへ移籍できる衛星クラブ会員の拡大

が必要だと思います。 

 

会員増強委員会  大島委員長 

 中田会長が提唱される、ロータリークラブの公共イメージの向上と会員拡大を同時並行

で実施することを目指し、現会員が非会員を例会に同伴して出席いただく機会を設け、ロ

ータリー活動への理解を頂きながら、入会のきっかけづくりとすることを目指しました。

しかし、コロナの影響で例会の開催日が減少したり、大勢が集まる場所を敬遠する傾向が

あり、非会員の例会への同伴がうまく機能しませんでした。しかし、地道ではあるがロー

タリークラブの理解者を増やし 結果としての会員増につながる可能性があるので 次年

度も継続してもよいのではないかと思います。また、若い会員を増やす意味でも 衛星ク

ラブの会員の増強に力を入れるのも良いと思います。 

① 例会への同伴出席は、年間で会員各１名を目標とする →  ５名の同伴 

② 会員拡大の目標  高田クラブ 純増３名・衛星クラブ 純増４名 

   →  高田クラブ 入会８名  退会５名  純増３名 

   →  衛星クラブ 移動なし ±０ 

 

会員選考委員会  大谷委員長 

 当委員会は会員増強委員会が候補者を選考され、その方が高田ロータリークラブ会員と

して一緒に活動出来るかどうか、クラブの基準に照らして可否の決定をいたしますが、こ

の一年は転出転入の方のみでしたので電話等で済まさせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年 6 月 10 日 クラブ協議会資料 
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衛星クラブ委員会  牧野委員長 

活動報告 

（１）衛星クラブの企画・運営でフードバンクじょうえつ支援事業を行い、会長テーマ

「利他の心を持って、超我の奉仕を」を体感する活動をしました。 

（２）高田ロータリークラブ（以下「親クラブ」）との合同例会を月 1回行い、また、夜例 

 会の参加で親クラブ入会への環境整備を図りました。 

（３）衛星クラブの組織基盤となる細則が成文化されました。 

（４）新会員 4 名の目標は達成できませんでした。 

 

クラブ奉仕 B  山田委員長 

会長テーマを基に 4 委員会の支援を行いました。 

期の途中，ニコニコの委員長交代がありましたがスムーズに進めることができました。 

合同委員会については、上期は開催できましたが、下期はコロナの関係で中止せざるを得なくな

りました。 

 

 

 

出席ニコニコ BOX 委員会  佐藤委員長（山田副委員長代読） 

【活動報告：6/9 現在】 

1.委員会    1 回 

2.例会開催状況 開催計画 42 回 

（通常 24 回、親睦 5 回、移動 2 回、時短 5 回、休会 3 回、未開催 3 回） 

3.出席状況   ・平均出席率 97.56％ ・ 平均出席者 33.57 人 

4.ニコニコ実績 ・スマイル 178,092 円 ・オークション 270,600 円 

5.その他    年度途中で引き継いだため、関係者に大変ご迷惑をかけてしまったことをお詫びしま 

   す。欠席者の対応を考えることが大切だと考えます。 

 

プログラム委員会  渡邉委員長 

運営方針は、会長の方針（RI テーマ「みんなの人生を豊かにする」の視点を入れた卓話）

を視座に、例会の出席が楽しみになるような「卓話」を試みた。ロータリーの魅力は、毎

週開催される例会での仲間との会話とそこで行われる卓話であるとして、「新しい」、「ユ

ニークな」話題を取り上げコロナに負けない楽しいロータリーの卓話を提供できた。新し

い試みとして、OnLine で富山からのリモート卓話も実施することができた。 

 

 

親睦委員会  𠮷原委員長 

・毎月おおむね第二週の例会時にセレモニーを実施し、会員と/配偶者の誕生日/結婚記念

日のお祝い品を贈呈させていただきました。 

・コロナ禍の制約がありましたが、計画していた年６回の内、納涼会を除く５回の親睦例

会を開催させていただきました。 

・例会時において、SAA のサポートを行わせていただきました。 

 

 

職業奉仕委員会  齋藤委員長 

 今年度は秋に岩の原葡萄園での職場訪問にロータリー財団グローバル奨学生の梅澤光里

さんを招いて帰国報告をして頂き好評でした。また上越医師会館では希望者の検診のみ実

施しました。他に自衛隊、SB ガーリック工場への職場訪問も計画予定していましたがコ

ロナ禍の影響で断念せざるを得ませんでした。しかし最後に『雪月花』に皆様と乗車する

ことができて何とか帳尻が合ったようです。一年間ご協力いただきありがとうございまし

た。 

 


